



# Noël 2023

## COMMUNION ET LIBÉRATION

La foi non seulement regarde vers Jésus, mais regarde du point de vue de Jésus, avec ses yeux : elle est une participation à sa façon de voir. La vie du Christ ouvre un nouvel espace à l'expérience humaine et nous pouvons y entrer. Pour nous permettre de le connaître, de l'accueillir et de le suivre, le Fils de Dieu a pris notre chair. La foi dans le Fils de Dieu fait homme en Jésus de Nazareth ne nous sépare pas de la réalité, mais nous permet d'accueillir son sens le plus profond ; ainsi s'ouvre une nouvelle façon de voir. La vision devient un engagement à la suite du Christ, et la foi apparaît comme une marche du regard, dans lequel les yeux s'habituent à voir en profondeur.

PAPE FRANÇOIS

Quel est le plus important dans ma vie ? C'est cet homme né des entrailles d'une jeune femme, qui a grandi comme tous les autres, qui est mort, qui a décidé de mourir pour sauver les hommes envers lesquels il a bien souvent exprimé son sentiment de pitié : « il fut saisi de compassion envers eux parce qu'ils étaient comme des brebis sans berger ». Si Dieu s'est fait homme, cet homme est l'objet suprême de l'amour. Il n'y a rien de plus concret que cela, car cela change l'aujourd'hui, cela change mon regard sur toi.

LUIGI GIUSSANI